
REQUERIMENTO No 8/2020

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

 

Solicita informações sobre tratamento de esgoto do nosso Município 

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro à Companhia de Saneamento Básico do Estado de São
Paulo–SABESP informar a esta Casa se há um cronograma a ser cumprido para a realização
do tratamento de esgoto do nosso Município.

 

JUSTIFICATIVA

 

Mencionado pedido se deve ao fato de que há um grande interesse por parte da população,
vez que tal serviço já está sendo cobrado na conta de água.

Do exposto, conto com a pronta aprovação desta proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.

Santa Isabel, 27 de fevereiro de 2020.

 

MÁRCIO PEREIRA PINHO

Vereador


